

Naviguez avec le Luxtronik 2.0 en toute sérénité !

Votre pompe à chaleur Alpha-InnoTec sait exactement à quel moment produire de la chaleur, grâce à une sonde de température extérieure. En cas de température très basse, cette sonde provoque l'enclenchement de la pompe. Il vous est ainsi possible de régler votre température de confort via l'écran où s'affichent les menus déroulants du régulateur Luxtronik 2.0. Grâce au bouton poussoir rotatif, le pilotage de la pompe à chaleur est simplifié à l'extrême et s'apparente à l'utilisation d'un système de navigation embarqué.

La nouvelle génération: la simplicité au service de la technologie.

Vos avantages :

- ➔ Commande intuitive via le bouton poussoir rotatif (fonctions de pressions et de rotations)
- ➔ Affichage graphique avec menus intuitifs
- ➔ Commande simultanée de deux systèmes de production de chaleur (par ex., chauffage et ECS)
- ➔ Connexion possible avec un système de gestion technique de bâtiment (BACnet)

